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SESSIONE  ORDINARIA  

 

 

 

DELIBERAZIONE N.  2024/00082            DEL  26/11/2024 

 

OGGETTO :    LINEE INDIRIZZO - MANIFESTAZIONE OCCASIONALE  

DENOMINATA “MOSTRA OCCASIONALE DI ARTIGIANATO NATALE 2024 - 

MERCATINI DI NATALE” - PROMOSSO DALLA ASSOCIAZIONE “MURGE”. 

 

L’anno duemilaventiquattro il giorno 26 del mese di novembre, alle ore 15:06 ,con continuazione 

nei locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 FERRETTI  ANNAMARIA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 

       

1 ALBORE  Giuseppe NO  12 CORCELLI Sig. Giuseppe SI 

2 AMORUSO  Dario NO  13 IMPEDOVO Sig.ra Rosaria SI 

3 ARALDO  Francesca SI  14 IUSCO  Claudio NO 



 

4 BATTISTA  Nicola SI  15 LIEGGI  Laura NO 

5 BIANCOFIORE  Nicola SI  16 LUISI  Fabrizio SI 

6 BOCCASILE Sig. Cosimo SI  17 MASTRANDREA  Francescantonio SI 

7 BRATTA  Luca Antonio SI  18 PIANCALDINI Sig. Vittorio SI 

8 CASSANO  Nicola Massimo SI  19 VALENTINI  Fabrizio SI 

9 CASSANO Sig. Vito SI  20 VENTRELLA  Francesco SI 

10 CIOCCA  Paolo NO     

11 COCCIOLI  Mario SI     

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Anna Valla . 

 

Totale presenti: n. 15  su n. 20 consiglieri assegnati  

Assenti :  Giuseppe Albore Dario Amoruso Paolo Ciocca Claudio Iusco Laura Lieggi  

 



 



 

 

 

La Presidente Annamaria Ferretti riferisce: 

 

PREMESSO CHE 

 con nota prot. n. 388664 del 12.11.2024, l'Associazione “Murge”, con sede in Carbonara 

- Bari, ha chiesto di realizzare la manifestazione occasionale denominata “Mercatini di 

Natale” da tenersi in Bari in Piazza Umberto I (nel tratto di Via Sparano compreso tra 

via Crisanzio e Via Principe Amedeo), consistente nella realizzazione di un evento come da 

documentazione allegata parte integrante della presente proposta; 

 

 ai sensi dell'art. 54 del vigente Regolamento sul Decentramento amministrativo istitutivo 

dei Municipi,  gli stessi esercitano funzioni delegate nelle seguenti materie, in quanto di 

rilevanza del Municipio e nei limiti dell’ambito territoriale di riferimento nel rispetto dei 

regolamenti e degli atti di programmazione comunale: a) Commercio, artigianato e mercati: 

… omissis... a.2 Mercati saltuari: - istituzione; - ubicazione e spostamento; … omissis ...; 

 

 ai sensi dell’art. 33, Cap. VIII del D.S.C. apprvato con D.C.C n. 27/2022, rubricato 

“Manifestazioni occasionali riservate a soggetti non iscritti al registro delle imprese e non 

esercenti l’attività di produzione e di vendita di beni in forma professionale ovvero prodotti 

artigianali e quelli di cui all’art. 1, comma 3 L.R. Puglia 24/2015” si evince che “Non 

costituiscono fiera o mercato, gli eventi occasionalmente organizzati per una durata 

complessiva non superiore a 12 giorni nel corso dell’intero anno solare; limitatamente al 

periodo natalizio possono essere organizzate manifestazioni con durata massima dal 6 

dicembre al 6 gennaio … omissis… Alle manifestazioni di cui al presente articolo possono 

partecipare i soggetti non iscritti al registro delle imprese e non esercenti l’attività di 

produzione e vendita di beni in forma professionale ovvero prodotti artigianali e quelli di cui 

all’art. 1, comma 3 L.R. Puglia 24/2015. Tali eventi sono legittimati della concessione 

all’occupazione all’occupazione di suolo pubblico rilasciata dal Municipio … omissis…”; 

 

DATO ATTO CHE la 1^ C.C.P., allo scopo riunitasi, nella seduta del 21.11.2024, come da verbale, 

ivi allegato, ha esaminato l’argomento di che trattasi ed espresso: “Parere Favorevole” in merito 

istituzione del predetto evento, “con espressa raccomandazione da parte della stessa di porre in 

capo all’associazione  di interfacciarsi con i competenti uffici municipali per la verifica delle date 

richieste e della documentazione relativa all’occupazione”; 

 

CONSIDERATO quanto premesso si rimette all’esame del Consiglio per le definitive 

determinazioni di competenza; 

 

IL CONSIGLIO DI MUNICIPIO 



 

 

RIUNITO nella sede del Municipio I giusta convocazione avente prot. nr. 406655  del 25/11/2024; 

PRESO ATTO CHE:  

- la proposta di deliberazione di cui trattasi, con i relativi allegati, è stata regolarmente depositata 

presso la Segreteria del Municipio ai sensi dell’art. 51 del Regolamento sul decentramento 

amministrativo istitutivo dei Municipi, con avviso di convocazione regolarmente pubblicato sul sito 

web Istituzionale del Municipio 1; 

- gli atti relativi agli argomenti iscritti all’ordine del giorno sono visionabili da parte dei Consiglieri 

del Municipio mediante il sistema informatizzato delle delibere; 

- Eventuali allegati voluminosi non inseriti nel sistema informatizzato delle delibere, sono depositati 

presso la Direzione del Municipio. 

UDITA la relazione della Presidente; 

UDITI gli interventi dei Consiglieri, come da verbale di registrazione della seduta, allegato quale 

parte integrante e sostanziale del presente atto; 

UDITE le dichiarazioni di voto, come da verbale di registrazione della seduta, allegato quale parte 

integrante e sostanziale del presente atto; 

VISTO  

- l’art. 54 del Regolamento sul decentramento amministrativo istitutivo dei Municipio; 

- l’art 33 Cap. VIII del D.S.C. apprvato con D.C.C n. 27/2022; 

- D.Lgs 81/2008; 

- D.M. 37/2008 e s.m.i.; 

VISTO il Regolamento istitutivo dei mercati occasionali; 

VISTO l’art. 30 del Regolamento per la disciplina dello svolgimento dell’attività commerciale sulle 

aree pubbliche, riguardante i mercati e le fiere; 

VISTA la richiesta della Associazione Promotrice; 

ATTESO che sulla proposta della presente deliberazione è stato acquisito il parere tecnico previsto 

dall’art. 49 del D.Lgs. n. 267 del 18 agosto 2000; 

 

CON n. 13 favorevoli e 0 Contrari, con n. 3 astenuti su n.16 consiglieri presenti e votanti espressi 

per alzata di mano 

 

 

DELIBERA 



 

Per le motivazioni tutte espresse in narrativa e che qui di seguito si intendono integralmente 

riportate di: 

 

1. DI ESPRIMERE parere favorevole al presente atto di indirizzo afferente la realizzazione 

della manifestazione occasionale denominata “Mercatini di Natale”  da tenersi in Bari in 

Piazza Umberto I (nel tratto di Via Sparano compreso tra via Crisanzio e Via Principe 

Amedeo), a cura della Associazione “Murge”, in persona del legale rappresentante p.t., 

con sede in Carbonara - Bari, consistente nella realizzazione di un evento come da 

documentazione allegata parte integrante della presente proposta. 

 

2. DI DARE ATTO CHE, la durata della iniziativa non supera i 12 giorni nel corso dell’intero 

anno solare, e che limitatamente al periodo natalizio possono essere organizzate 

manifestazioni con durata massima dal 6 dicembre al 6 gennaio; 

 

3. DI TRASMETTERE copia del presente provvedimento ad intervenuta esecutività a 

l'Associazione “Murge”, all’Ufficio Occupazioni di Suolo Pubblico 1 Municipio, Ufficio di 

Gabinetto del Sindaco, Ufficio di Presidenza, Segretaria Generale, Ripartizione Direzione 

Generale, Assessorato Cultura e Turismo e Ripartizione Culture, Religioni, Pari opportunità. 

 

4. DI PUBBLICARE la presente deliberazione sul sito del Municipio al fine di dare alla utenza 

la massima pubblicità e trasparenza. 

 

 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 
 







* * * * * * * * *
   Municipio 1

 Murat – San Nicola – Libertà – Madonnella – Japigia – Torre a Mare

1^ COMMISSIONE ORDINARIA PERMANENTE “CURA E PROMOZIONE DEL TERRITORIO“
VERBALE DEL 21/11/2024

  L’anno duemilaventiquattro il giorno 21 del mese di novembre convocata con nota prot. 364203
del 23/10/2024, per le ore 11,00 si è riunita in audio-videoconferenza ovvero modalità mista ai sensi 
dell’art. 37-bis del Regolamento sul decentramento amministrativo istitutivo dei Municipi in Bari nella Sede 
del I Municipio, la I^ Commissione Consiliare Ordinaria Permanente.

Funge da segretario verbalizzante: Luisa de Musso.

 Il Segretario verbalizzante dà atto che sono presenti in Commissione alle ore 11,00 i consiglieri:

Consiglieri Pres. Ora
Entrata

 Ora
Uscita

Firma

Ventrella Francesco
si 11,00 11,49 In presenza

Iusco Claudio si 11,00 11,49 Online

Componenti Pres.  Ora
Uscita

Firma

Valentini Fabrizio si 11,00 11,49 Online

Ciocca Paolo si 11,00 11,49 In presenza

Bratta Luca Antonio si 11,00 11,49 In presenza

Cassano Nicola Massimo si 11,00 11,49 Online

Il presidente Ventrella, constatata la presenza del numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta
alle ore 11,00 per discutere sul seguente o.d.g.:
 1. comunicazioni;
 2. discussione ed analisi proposte ODG;
 3. varie ed eventuali.

In apertura di seduta si dà lettura del verbale della seduta precedente che viene approvato all’unanimità.

E’  presente nella  seduta odierna il  sig.  Domenico Marazina,  nella  sua qualità  di  legale  rappresentante

dell’associazione culturale Antiquarius  onlus,  il  quale  illustra alla  commissione,  su invito del  presidente

Ventrella,  il  suo progetto di  mostra  occasionale  di  artigianato  e antiquariato  che si  svolgerà in  Piazza

Ferrarese nel corso dell’anno 2025.

La commissione propone al sig. Marazia la possibilità di svolgere le proprie iniziative anche in altre piazze

tra cui Piazza Risorgimento, Piazza Redentore, Parco Maugeri e altre piazze dei quartieri del Municipio.
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Il sig. Marazia, accogliendo la richiesta della commissione, si riserva di presentare ulteriori richieste per le

piazze di cui sopra.

Il presidente Ventrella comunica inoltre alla commissione ed al sig. Marazia, nella sua predetta qualità, di

avere  intenzione,  nell’esclusivo  interesse  pubblico  e  al  fine  di  garantire  una  migliore  gestione  delle

occupazioni di suolo pubblico, di validare e verificare le sole proposte di occupazione (relativamente ai

mercatini) che prevedano richiesta di occupazione solo e soltanto di quattro mesi in quattro mesi.

Il  sig.  Marazia  accoglie  favorevolmente  la  proposta  e  si  riserva  di  modificare  la  propria  richiesta

limitatamente ai mesi da gennaio ad aprile.

La commissione, ringraziando il sig. Marazia, lo congeda e continua i lavori in commissione.

Il presidente Ventrella, in ragione di quanto esposto, rammenta alla commissione che ai sensi dell’art. 33

del  DSC  documento  strategico  del  commercio  è  possibile  concedere  per  una  durata  complessiva  non

superiore a dodici giorni nel corso dell’intero anno solare in favore di aventi occasionali, quali ad esempio i

mercatini. 

Continuando il presidente Ventrella esprime, a suo esclusivo parere personale, che gli artt. 33 e 34 del DSC

appaiono di alquanto ambigua interpretazione relativamente alla istituzione dei detti eventi, che non fanno

capo al Municipio non essendo quest’ultimo il soggetto proponente.

Si apre la discussione.

Al  termine  della  discussione  la  commissione,  ritenendo valide  le  osservazioni  del  presidente  Ventrella,

ritiene necessario procedre alla disamina e votazione dei soli mercatini “natalizi” pervenuti in commissione e

precisamente quelli:

- mercatini di Natale periodo dal 6/12/2024 al 17/12/2024, promosso dall’associazione Apuli Informazione

Aps, da svolgersi in Piazza Umberto nel tratto compreso tra via Crisanzio e via Principe Amedeo;

- mercatini di Natale periodo dal 18/12/2024 al 29/12/2024, promosso dall’associazione Società Cooperativa

Murge, da svolgersi in Piazza Umberto nel tratto compreso tra via Crisanzio e via Principe Amedeo;

- mercatini di Natale periodo dal 30/12/2024 al 06/01/2025, promosso dall’associazione Keter, da svolgersi

in Piazza Umberto nel tratto compreso tra via Crisanzio e via Principe Amedeo.

Il presidente Ventrella dà lettura delle tre proposte innanzi citate e precisa che sicuramente ci sarà un

errore in merito alla occupazione, in quanto il  tratto interessato di via Sparano (tra via Crisanzio e via

Principe  Amedeo)  è  già  interessato  da  occupazioni  da  parte  di  attività  commerciali,  quindi  si  deve

presumere che trattasi del tratto compreso tra via Crisanzio e via Beatillo.

All’uopo il presidente Ventrella chiede di verificare l’esatta allocazione dei mercatini.

Si apre la discussione.

Al termine della discussione il presidente Ventrella pone in votazione i tre mercatini di cui sopra.
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La commissione, all’unanimità dei presenti, esprime parere favorevole ai tre mercatini la cui descrizione qui

di  seguito  si  intende  integralmente  riportata  e  trascritta,  fermo  restando  la  verifica  della  corretta

ubicazione.

Il presidente Ventrella dà atto della votazione.

In conclusione il presidente Ventrella, relativamente agli altri mercatini che richiedono occupazioni per tutta

la durata del 2025, ribadisce quanto suesposto e rimanda la discussione ad altra data, previa acquisizione

di regolari pareri in merito agli artt. 33 e 34 del DSC.

La seduta si chiude alle ore 11.49.

Il Segretario ne dà atto nel verbale.

Il Segretario                                                                     Il Presidente

Luisa de Musso                                                                                   Avv. Francesco Ventrella
Firma autografa sostituita a mezzo stampa ai sensi                                                                                      firma autografa sostituita a mezzo stampa ai sens 

 dell’art.3,comma 2 del D.Lgs.39/93 d                                                                                                                                              dell’art.3,comma 2 del D.Lgs.39/93F 
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Municipio  1  Murat,  San  Nicola,  Libertà,  Madonnella,
Japigia, Torre a Mare - Seduta consiliare 26 Novembre 2024

proposte e mi rendo appunto conto della difficoltà di dover

fra virgolette invitare i proponenti a delocalizzare anche

manifestazioni che in maniera abitudinaria hanno proposto.

Sicuramente  abbiamo  fatto  un  piccolo  passo  quest’anno,

cercheremo di lavorare anzitempo con anticipo per il futuro

e naturalmente l’unica cosa che mi preme sottolineare per

fortuna rispetto ad un programma diciamo che mi aspetto un

po’  più  organico  e  più  rappresentativo  della  linea

dell’operatività  di  quel  decentramento  e  del  servizio

offerto alle semi periferie che tocchiamo, è il fatto che

stiamo parlando di mercatini di Natale, quindi di proposte

che  giungono  da  terzi.  E’  importante  invece  che  tutto

quello  che  viene  invece  proposto  da  questo  consesso

mantenga sempre la linea dritta, la barra dritta e la linea

ferma  sulla  volontà  di  non  lasciare  indietro  nessuna

piazza, naturalmente nelle nostre possibilità. Se non ci

sono altri interventi io passerei alla votazione.

Direttore

Contrari? Astenuti? Favorevoli? Approvato all’unanimità.

9.  Manifestazione  occasionale  denominata  Mostra

occasionale di artigianato Natale 2024, Mercatini di

Natale, promosso dall’associazione Murge
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Japigia, Torre a Mare - Seduta consiliare 26 Novembre 2024

Presidente 

Siamo al nono punto all’ordine del giorno e parliamo ancora

di  una  “Manifestazione  occasionale  denominata  Mostra

occasionale  di  artigianato  Natale  2024,  Mercatini  di

Natale, promosso dall’associazione Murge”. Passo la parola

al Consigliere Ventrella.

Consigliere Ventrella

Grazie Presidente. Questa è l’ultima delle tre associazioni

che hanno insieme utilizzato 6, 6 e 6 giorni per occupare

piazza  Umberto.  Quindi  il  principio  è  uguale,  cambiano

soltanto le date. Io ho solo il mio verbale, non ricordo le

date che avevo detto, dal 6 dicembre al 6 gennaio, adesso

non  ricordo  questa  quale  sia  perché  trovo  solo  il  mio

verbale.

Presidente

Quindi è incastrata in quel lasso di tempo.

Consigliere Ventrella

Sì, loro  hanno fatto  insieme in  partnership queste  tre,

però adesso ve lo dico. Ah, no, eccolo qua. 30/12/2024- 6

gennaio 2024 è Keter. 18 dicembre 2024-29 dicembre 2024 è

quella che stiamo andando a votare adesso dell’associazione

Murge. Quindi stessa identica cosa, i box, le casette non i

box,  scusatemi,  sul  lato  sinistro  e  sempre  il  solito…
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sempre  piazza  Umberto.  Le  tre  associazioni  che  si  sono

prese le sei date. Sì, loro praticamente la politica che

fanno Consigliere Boccasile è anche quella di evitare di

montare  e  smontare  tre  volte,  chiaramente  facendolo  in

partnership montano una volta e smontano soltanto alla fine

dividendo i costi. Queste sono tre associazioni che già in

passato  avevano  collaborato  con  il  Municipio,  su  cui

chiaramente,  ripeto,  sarà  nostra  cura  e  colgo  anche

l’occasione del Consigliere Albore…

Consigliere Boccasile

Giustamente tutte e tre associazioni si prendono quasi un

mese e mezzo tutta piazza Umberto.

Consigliere Ventrella

Esattamente.

Consigliere Boccasile

Però abbiamo ritirato quelli che hanno chiesto per 12…

Consigliere Ventrella

Però parliamo di tre soggetti proponenti diversi, quindi

chiaramente… perdonatemi perché sul punto voglio precisare

una  cosa.  Noi  in  Commissione  abbiamo  auspicato  la

collaborazione tra coloro che propongono questi eventi. Che

significa la collaborazione? Perché se io metto insieme,
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costituisco  un’associazione  temporanea  di  scopo,  io

sostanzialmente riesco a garantire più luoghi, abbatto i

costi e permetto chiaramente anche degli eventi leggermente

più grandi. Quindi l’auspicio della Commissione è quello

che  tutte  le  realtà  che  si  occupano  di  queste  attività

possano insieme dare al Municipio sicuramente un’attrattiva

migliore  e  soprattutto  più  periferica  e  dislocata

possibile. 

Presidente 

Ci sono interventi? Passo la parola al Vicepresidente.

Consigliere Battista

Grazie  Presidente.  Nicola  Battista,  Partito  Democratico.

Ormai il leitmotiv di questi Consigli quando si approvano

eventi,  manifestazioni,  manifestazioni  occasionali,

mercatini,  è  quella  di  fare  dei  timidi  tentativi  di

delocalizzare.  L’impegno  nostro,  ma  soprattutto  il  suo

Presidente, deve essere quello di utilizzare una specie di

mi dai che ti do nei confronti di queste associazioni, nel

rispetto delle norme, dei regolamenti e delle leggi, perché

siamo tutti bravi a proporre i mercatini a piazza Umberto,

nella zona centrale, piazza Ferrarese, a Torre a Mare, però

noi  siamo  il  Consiglio  che  abbraccia  un  territorio

vastissimo.  Noi  ci  siamo  impegnati  con  i  cittadini  di

Japigia a sensibilizzare e a portare la nostra presenza e a
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dare  il  nostro  contributo  e  a  fornire  servizi  in  quei

luoghi. Ci si deve adoperare affinché, faccio un esempio,

Coldiretti nel momento in cui ci viene a chiedere Piazza

Ferrarese o piazza Mercantile noi non dobbiamo privarla,

vietare o opporci alla realizzazione di questi eventi, ma

dobbiamo proporre come contropartita anche un allargamento

di questi eventi nelle zone che sono state citate pocanzi

dai  colleghi  Consiglieri,  perché  noi  abbiamo  un  obbligo

morale ed etico nei confronti di questi cittadini e quindi

l’impegno  di  questo  Municipio  deve  essere  quello  di

allargare, noi dobbiamo far sentire soprattutto nel periodo

natalizio l’aria di Natale proprio in quei luoghi che non

sanno  neanche  dove  siamo  ubicati.  Quindi  la  preghiera,

l’invito che le faccio Presidente, lei si adoperi affinché

si possa realizzare qualcosa nei… capisco che operiamo in

emergenza,  in  velocità,  però  per  i  prossimi  eventi  io

vorrei un suo impegno in questa direzione. Grazie.

Presidente 

Grazie,  sicuramente  sì,  è  un  elemento  su  cui  abbiamo

ragionato anche con la Commissione. Ha giustamente detto

stiamo  lavorando  in  emergenza  e  quindi  purtroppo  per

quest’anno  avevamo  poco  da  contrattare,  ma  diciamo  nel

termine buono dell’accezione del termine contrattare. Io ho

sempre fatto come esempio immaginando appunto il percorso

da intraprendere quello della multiproprietà, perché quando
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si  acquista  una  multiproprietà  e  si  vuole  il  mese  più

bello, il mese più costoso, tu la puoi acquistare se poi

prendi anche un mese meno frequentato. Allora questa deve

essere una politica su cui dobbiamo ragionare. Sicuramente

chiedo  alla  Commissione,  io  sarò  disponibile  ad  esserci

dopo Natale magari di convocare le associazioni che hanno

prestato le loro istanze quest’anno, di incontrarle, per in

qualche modo tracciare già in maniera anticipata una linea

su cui vogliamo lavorare nei mesi a venire, poi saranno

loro a decidere che cosa fare, però per noi penso, non

dovendo  lavorare  da  gennaio  in  poi  in  emergenza,  ma

lavoriamo  su  una  programmazione  e  un’azione  più

strutturata,  l’invito  è  a  convocare  i  proponenti  o  i

referenti anche di associazioni che svolgono questo tipo di

attività sul territorio, perché allargare anche l’orizzonte

non fa mai male e cominciare ad innescare questo meccanismo

virtuoso  che  poi  perché  no  non  deve  essere  soltanto

immaginato  nei  periodi  di  festa  ma  le  esperienze  ci

insegnano che basta una domenica in qualsiasi piazza, una

domenica  di  sole  a  movimentare  con  un’iniziativa

l’interesse della gente, quindi diciamo che immaginiamo di

cogliere  la  sollecitazione  del  Vicepresidente  anche  in

questo senso e programmiamo degli incontri mirati. Se non

ci sono interventi passerei alla votazione.
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Municipio  1  Murat,  San  Nicola,  Libertà,  Madonnella,
Japigia, Torre a Mare - Seduta consiliare 26 Novembre 2024

Direttore

Contrari? Astenuti? 3 astenuti, Impedovo, Boccasile e Vito

Cassano. Favorevoli? 13 favorevoli. Approvato, passa.

11. Atto di indirizzo relativo all’utilizzo dei fondi

2024 per l’evento denominato Bari Open Doors, scopri,

vivi, condividi

Presidente 

Siamo  all’ultimo  punto  all’ordine  del  giorno,  “Atto  di

indirizzo relativo all’utilizzo dei fondi 2024 per l’evento

denominato  Bari  Open  Doors,  scopri,  vivi,  condividi”.

Relaziona il Presidente Ventrella della Commissione numero

Uno.

Consigliere Ventrella

Grazie Presidente. Questa volta sarò non analitico, di più.

Non  dimentico  nulla,  per  favore.  Allora,  la  Commissione

cura e promozione del territorio con la delega al turismo a

seguito  di  approfondite  valutazioni  ha  sostanzialmente,

aveva in un primo momento redatto una serie di progetti

relativi  a  quella  che  poteva  essere  un’iniziativa  che

potesse in un certo qual modo abbracciare tutte le realtà,

parlo di cittadini e non solo, del Municipio 1 e non solo,

per  poter  non  solo  promuovere  ma  anche  permettere  in
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Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

F.to Annamaria Ferretti 

 IL DIRIGENTE 

F.to Anna Valla 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

05/02/2025 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 05/02/2025 

 Il Segretario verbalizzante 

Anna Valla 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 05/02/2025 al 19/02/2025. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n.82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it/  
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